

Forums pour les consommateurs

Bad trip ketamine

Par Mcwan Posté le 10/04/2023 à 11h45

Bonjour il y a deux jours après un festival ou j'ai consommé un taz, Je rentre chez moi avec deux amis on se calle trkl on fume on bois et un amis me propose un rail de k bien chargé, étant donné que j'en avais déjà consommé j'accepte sans appréhension de Ce qui va ce passer. Je n'ai absolument pas ressenti la monté j'ai senti comme mon âme s'envoler et à la fois brûler de l'intérieur, comme si on brûlé du Sopalin.

Après plus rien, tout était gris, je vais l'impression d'être un drapeau en train de flotter dans rien. Après de grosses hallucinations on commencé, comme si l'endroit où on était, ne faisait qu'apparaître et disparaître. Je voyez à la fois tout et rien.

J'ai réussi à voir l'entièreté de l'univers se concentrer en un tout petit point et ensuite le néant plus rien, plus de temps, plus de conscience, rien.

Je n'existaient plus et j'existe à la fois, tout mon corps s'étirer et ce reformer à l'état normal, se décomposer ce recomposée pendant une éternité.

Je voyais tout l'univers et à la fois rien du début de la vie. À la fin je n'avais plus aucune sensation temporelle. Je voyais les choses en boucle.

C'était extrêmement traumatisant ça a duré 1h30 mais j'ai eu l'impression que ça a duré une éternité, j'avais l'impression que mon corps fusionner avec moi-même, et impossible de me détacher.

J'avais l'impression que j'étais sorti de ma réalité et que je voyager dans d'autres dimensions exactement au même moment au même endroit mais avec une sensation de ne pas y appartenir. Je cherché à retourner dans ma vraie dimension en vain.

J'ai vu des choses que je ne pourrai décrire quand j'arrivé à me concentrer sur ce que je voyais, j'avais l'impression de tout voir à la troisième personne et de voir au-delà de ce que je voyais vraiment. Et depuis je ne fais que y penser j'en ai peur. Je sais que ça va passer dans quelques semaines, mais depuis je ne veux plus toucher à aucune drogue.

Faites attention à vous, heureusement que j'étais avec de très bons amis et pas seul. Ils ont pu m'aider à revenir à moi .

ne prenait pas de drogue et si vous en prenez et que vous avez vu ce trip report et qu'on vous propose des drogues dures. Souvenez-vous de ce que j'ai vécu. Parce que j'ai beau décrire tout ce que je me souviens. Les sensations que j'ai pu ressentir restaurant à jamais gravé en moi et comme vous si vous en faites un de badtrip Cela restera très longtemps dans votre mémoire.

Bonne journée à vous et bon courage si cela vous arrive